
EXISTE ESPERANÇA PARA QUEM MORREU 
MESMO ESTANDO NA CASA DO PAI?   

 
 
LC 8:40-41; 49-56 
“Ao regressar Jesus, a multidão o recebeu com alegria, 
porque todos o estavam esperando. Eis que veio um 
homem chamado Jairo, que era chefe da sinagoga, e, 
prostrando-se aos pés de Jesus, lhe suplicou que 
chegasse até a sua casa.” 
“Falava ele ainda, quando veio uma pessoa da casa do 
chefe da sinagoga, dizendo: Tua filha já está morta, não 
incomodes mais o Mestre. Mas Jesus, ouvindo isto, lhe 
disse: Não temas, crê somente, e ela será salva. Tendo 
chegado à casa, a ninguém permitiu que entrasse com 
ele, senão Pedro, João, Tiago e bem assim o pai e a 
mãe da menina. E todos choravam e a pranteavam. 
Mas ele disse: Não choreis; ela não está morta, mas 
dorme. E riam-se dele, porque sabiam que ela estava 
morta. Entretanto, ele, tomando-a pela mão, disse-lhe, 
em voz alta: Menina, levanta-te! Voltou-lhe o espírito, 
ela imediatamente se levantou, e ele mandou que lhe 
dessem de comer. Seus pais ficaram maravilhados, 
mas ele lhes advertiu que a ninguém contassem o que 
havia acontecido.” 
 
 
Introdução: O relato da ressurreição da filha e Jairo é 
compartilhado em três dos quatro Evangelhos! 
 
Pense em cada relato como se fosse uma câmera 
apresentando a cena em si. 
Assim, temos 3 ângulos diferentes da mesma cena.  



 
Mateus por exemplo, mostra que quando Jesus chega 
na casa, existem tocadores, e Jesus manda retirá-los 
da casa…  
 
Mas Lucas 8:42 Mostra que aquela menina era a filha 
única de Jairo… 
 
Mas foi lendo em Marcos que percebemos um fato não 
revelado pelas outras duas câmeras do texto: E esse 
detalhe é libertador!  
 
Cada um dos relatos, nos oferece detalhes sobre o 
fato!  
 
E Marcos revela uma situação libertadora!  
 
Marcos 5:35-36 “Falava ele ainda, quando chegaram 
alguns da casa do chefe da sinagoga, a quem 
disseram: Tua filha já morreu; por que ainda incomodas 
o Mestre? Mas Jesus, sem acudir a tais palavras, 
disse ao chefe da sinagoga: Não temas, crê 
somente.” 
 
 
1- A FÉ VEM PELO OUVIR… MAS ÀS VEZES PARA 

SE TER FÉ É PRECISO  DEIXAR DE OUVIR!  
 
A- Quando eu li esse texto eu achei um princípio 
profundo e maravilhoso para minha vida: Nós temos o 
poder de silenciar algumas vozes!  
 
Existem pessoas que falam coisas para o nosso bem, 



mas que nos deixam mal… 
Existem pessoas que fazem comentários que são 
verdadeiros ataques à nossa fé… Nossa comunhão e 
nossa esperança!  
 
Como lidar com isso no ambiente da fé?  
Ouvir?  
Aceitar?  
Acatar?  
 
Por causa desse texto, eu aprendi um caminho 
libertador: Eu não preciso dar ouvir ao que algumas 
pessoas falam sobre minha vida, meus problemas e 
minhas lutas!  
 
Eu separei algumas traduções para compararmos esse 
texto:  
 
RA (Mc 5:36) “Mas Jesus, sem acudir a tais palavras, 
disse ao chefe da sinagoga: Não temas, crê somente.” 
NAA (Mc 5:36)“Mas Jesus, sem levar em conta tais 
palavras, disse ao chefe da sinagoga: Não tenha medo, 
apenas creia.” 
NVI (Mc 5:36) “Não fazendo caso do que eles disseram, 
Jesus disse ao dirigente da sinagoga: "Não tenha medo; 
tão-somente creia". 
NTLH (Mc 5:36) “Mas Jesus não se importou com a 
notícia e disse a Jairo: — Não tenha medo; tenha fé!” 
Bíblia Viva (Mc 5:36) “Mas Jesus não se importou com 
a notícia e disse a Jairo: — Não tenha medo; tenha fé!” 
 
 
B- Eu sei que Romanos 10:17 diz que a Fé vem pelo 



ouvir… Mas o texto diz que é pelo ouvir a Palavra de 
Deus! 
A Palavra de Deus gera fé! 
 
MAs pode ser que a palavra de algumas pessoas 
atrapalhe a fé!  
 
Nesse texto Jesus está ensinando um princípio 
poderoso, porque Ele está ensinando a Jairo que é 
possível selecionar o que se ouve sobre sua situação!  
 
Existe um princípio poderoso aqui: É preciso silenciar 
algumas vozes à minha volta para que milagres 
aconteçam!  
 
Fé, não é apenas ouvir o que Deus fala, mas também 
silenciar o que outras pessoas falam!  
 
 
 
C- Com isso aprendemos dois princípios poderosos 
nesse texto:  
Você precisa selecionar o que você ouve.  
Você precisa selecionar o que você deixa de ouvir!  
 
Essa é a Fé Bíblica!  
 
Jesus está pedindo para que Jairo veja o invisível! 
Como foi com Moisés: 
“Pela fé, Moisés, quando já homem feito, recusou ser 
chamado filho da filha de Faraó, preferindo ser 
maltratado junto com o povo de Deus a usufruir 
prazeres transitórios do pecado; porquanto considerou 



o opróbrio de Cristo por maiores riquezas do que os 
tesouros do Egito, porque contemplava o galardão. Pela 
fé, ele abandonou o Egito, não ficando amedrontado 
com a cólera do rei; antes, permaneceu firme como 
quem vê Aquele que é invisível.” (Hb 11:24-27). 
 
Está acontecendo… Jesus está ‘adestrando’ Jairo!  
Está pedindo para Jairo, ver o invisível… 
Jesus está mostrando as opções: Viver pelos FATOS… 
Ou viver pela FÉ! 
 
Quando a tragédia nos alcança, temos essa opção: 
Enxergar a ferida, ou ver aquele que cura!  
 
 
 
 

2- QUEM RECORRE A JESUS PRECISA ESTAR 
PREPARADO PARA SER GUIADO POR ELE! 

 
 
A- OK, Jairo foi até Jesus, O adorou, se humilhou, 
clamou, pediu…  
Jesus aceitou ir até sua casa para orar pela menina…  
No meio do caminho, Jesus atende a mulher do fluxo de 
sangue, e enquanto isso, a menina morre!  
Quando a notícia chega, tudo muda… 
Quando a notícia chega, a cena muda… 
Quando a notícia chega, o layout muda…  
 
Se prepare, porque aqui, acontece a mudança!  
Se fosse um filme, a música aumentaria a intensidade e 
o volume!  



Preste atenção, que na transição do verso 35 para o 
verso 36, existe uma lição sobre fé!  
 
Veja bem: Até agora, Jairo está conduzindo… Mas 
diante da confirmação da morte da garota, Jairo 
parou… E veja bem: JESUS PASSA À DIANTEIRA!  
 
 
B- É aqui, que Jesus deixa de ser guiado… E passa a 
guiar! 
É bem aqui, que Jesus deixa de ser admirado… E 
passa a ser ridicularizado! 
É agora que Ele deixa de ser rodeado de multidão… E 
passa a expulsar! (37). 
 
Meus irmãos, a fé pura tem Jesus guiando impotentes 
na dor…  
E é aqui que Ele assume o controle!  
 
A fé Bíblica é Jesus guiando desesperados que não tem 
saída se não for Deus!  
 
Você pode tentar vencer o pecado, a pornografia, o 
copo de pinga, o orgulho, a enfermidade, o quanto for… 
Mas sozinho nós já sabemos onde tudo vai terminar!  
 
Deixe que Jesus assuma a dianteira da sua vida e te 
leve para sua casa segurando sua mão!  
 
 
C- Já aprendemos sobre o princípio de silenciar as 
vozes… MAs agora vamos a outro princípio nesse 
texto: A sua situação não precisa de tanta publicidade!  



 
Nem todo mundo que chora sua perda tem que ficar 
perto de você!  
Observe isso no texto:  
 
Mt 9:23-25 “Tendo Jesus chegado à casa do chefe e 
vendo os tocadores de flauta e o povo em alvoroço, 
disse: Retirai-vos, porque não está morta a menina, 
mas dorme. E riam-se dele. Mas, afastado o povo, 
entrou Jesus, tomou a menina pela mão, e ela se 
levantou.” 
 
Mc 5:37-40 “Contudo, não permitiu que alguém o 
acompanhasse, senão Pedro e os irmãos Tiago e João. 
Chegando à casa do chefe da sinagoga, viu Jesus o 
alvoroço, os que choravam e os que pranteavam muito. 
Ao entrar, lhes disse: Por que estais em alvoroço e 
chorais? A criança não está morta, mas dorme. E 
riam-se dele. Tendo ele, porém, mandado sair a todos, 
tomou o pai e a mãe da criança e os que vieram com 
ele e entrou onde ela estava.” 
 
Lc 9:50-51 “Mas Jesus, ouvindo isto, lhe disse: Não 
temas, crê somente, e ela será salva. Tendo chegado à 
casa, a ninguém permitiu que entrasse com ele, senão 
Pedro, João, Tiago e bem assim o pai e a mãe da 
menina.” 

 
 O  QUE ESSES TEXTOS TEM EM COMUM?  

O FATO DE JESUS TER DISPENSADO AS PESSOAS 
EM VOLTA!  

 
 



D- Não querendo espiritualizar tudo dizendo que só 
Jesus pode saber… Somos uma comunidade e a idéia 
de comunitária é terapêutica e etc…  
 
Mas a verdade é que você não precisa publicar suas 
lutas, e suas perdas para todos da comunidade! Jesus 
levou apenas três, além do pai e da mãe da garota!  
 
Pela câmera de Mateus, quando Jesus chega na casa, 
tem até uma banda tocando… Isso é muita gente!  
 
Dê atenção a esse princípio do Evangelho: Antes de 
cuidar de um problema, resolva a publicidade dele!  
 
 
 
E- Eu sei que a Bíblia diz que devemos confessar, levar 
as cargas uns dos outros… Isso tudo é lindo…  
 
Mas ouça isso: Nem todos estão prontos para levar a 
sua carga meu irmão! 
Nem todos estão à altura para saber o conteúdo da sua 
carga, quanto mais ajudar a levar!  
 
Ver que Jesus seleciona apenas três discípulos, eu 
enxergo aqui outro princípio: Apenas os discípulos mais 
chegados de Jesus podem entrar no quarto onde está 
situada a minha dor!  
 
Não são todos da Sinagoga!  
Não são todos da Igreja!  
  
Jó compartilhou sua dor com seus amigos, e em troca 



só recebeu argumentos e julgamentos!  
 
Jairo levou só quem Jesus escolheu…  
Pergunte a Jesus quem é que Ele escolhe para entrar 
no seu leito de dor! 
 
 
 
 

3- OS MORTOS QUE ESTÃO NA CASA DO PAI, SÓ 
PRECISAM DA PALAVRA DE JESUS!  

 
A- Jesus chega e diz: Ela não está morta, mas dorme!  
 
Deus tem essas coisas!  
“Diga ao povo que marche!” 
 
Aqui temos outra lição: Deus e o homem tem 
perspectivas diferentes!  
 
Na medicina tem o seguinte diagnóstico: Não respira, 
enrijeceu a carne, não reage, o coração não bate 
mais… MORREU!  
 
Na fé é a mesma coisa: Se afastou, sumiu, não está 
tomando ceia, não congrega mais, abandonou o 
ministério que desenvolvia… MORREU!  
 
MAS JESUS TEM O DIAGNÓSTICO DELE: Ela não 
está morta, mas dorme!  
 
 
 



B- Lc 8:52-53 “E todos choravam e a pranteavam. Mas 
ele disse: Não choreis; ela não está morta, mas dorme. 
E riam-se dele, porque sabiam que ela estava morta.” 
 
Gente: O que nós sabemos sobre estar morto… É 
diferente do que Jesus sabe!  
 
Nós sabemos o básico: Parou de respirar; morreu!  
Nós sabemos o básico: Parou de congregar; morreu! 
 

Mas Jesus é Aquele que segura pela mão e diz: 
Menina, eu te digo: Levante-se!  

 
 
Esse milagre acontece quando que pega em nossa 
mão… 
 
Para os homens: ELA ESTAVA MORTA!  
Para Jesus: ELA ESTAVA DORMINDO!  
 
Porque para os homens ela estava morta?  
Porque a forma dos homens medirem é essa… Pulso, 
sinais vitais, não respondeu aos estímulos, não respira 
mais: Morreu!  
 
Porque para Jesus ela estava dormindo?  
Porque para despertar-la Ele só precisa falar!  
 
 
Como foi que Jesus ressuscitou o Lázaro?  
“Lázaro, vem para fora!”  (Jo 11:43)  
 
Como foi Jesus ressuscitou que o filho da viúva de 



Naim? 
“Jovem eu te digo: Levanta-te” (Lc 7:14)  
 
Como é que Jesus ressuscitou essa garotinha?  
“Talita Cumi…” [Menina, levanta]. (Mc 5:41)  
 
O que Jesus precisa fazer para ressuscitar um morto 
dentro da casa do Pai?  
Ele só precisa falar!  
 
 
 


